
 
 

 
 

Der grenzenlose Schatz eines schönen Herzens 
 

Ganz herrlich ist die Königstochter im Innern; aus gewirktem Gold ist ihr 

Gewand. (Psalm 45:13) 

 
Dies ist unsere Stunde und unsere Zeit, um diese strahlende Braut zu sein, um die Güte 
Gottes widerzuspiegeln. Er hat Freude daran, sich Seiner Braut zu nähern. Seine Augen 
sind immer auf uns gerichtet, und Seine Geliebten werden noch einmal aufblühen - heller, 
süßer, lieblicher, herrlicher, reiner, strahlender und schöner als alle anderen! Sie werden 
die herrliche Gegenwart ihres Herrn tragen und für immer im Hause unseres Gottes 
erblühen! Du kannst ihre Stimmen aus dem verborgenen Ort hören, wie sie gemeinsam 
singen: „Ja, alles an ihm ist lieblich."  (Hohelied Salomos 5,16). 

 
Hinter der äußeren Erscheinung eines Menschen verbirgt sich sein Herz. Das Herz eines 
Menschen wird nicht immer erkannt, weil die Menschen nur das sehen, was mit bloßem 
Auge sichtbar ist. 



Oftmals achten wir jemanden höher, der auffällig und mutig ist und gute Leistungen 
erbringt. Aber weißt du nicht, dass innerer Reichtum und innere Schönheit für Gott viel 
wertvoller und kostbarer sind als das, was wir mit unseren Augen sehen? Aus Gottes Sicht 
sind diese Eigenschaften viel mehr wert: Reife, Weisheit, Charakter, göttliche 
Offenbarung und die Bereitschaft, das Herz Gottes zu tragen.   

Die reichsten Menschen sind nicht diejenigen, die das meiste Geld haben, sondern 
diejenigen, die den „inneren Reichtum des Geistes Gottes" in sich wohnen haben, Ihn als 
engen Freund kennen und sich für immer an Seine Brust lehnen. 
 
Innerer Reichtum und wahre Schönheit kommen nicht durch eine Gebetszeile, sondern 
nur dann, wenn unsere widerspenstige Natur in Seiner überfließenden Liebe begraben 
ist, wenn wir uns damit begnügen, Sein liebendes Angesicht zu betrachten; wenn wir ein 
hingegebenes Leben führen, ein demütiges Herz haben, das sich dem Willen des Meisters 
unterordnet, und wenn alles, was bleibt, der Glanz Seiner göttlichen Natur ist, die nun 
frei durch uns fließen und durch uns widergespiegelt werden kann. Das sind die 
Eigenschaften, die uns wirklich reich machen. 
 

 
HERRLICH IM INNEREN 

 

 

29 „Viele Töchter haben sich als tugendhaft erwiesen, du aber übertriffst sie 
alle!“ 30Anmut ist trügerisch und Schönheit vergeht, aber eine Frau, die den 
HERRN fürchtet, die wird gelobt werden. (Sprüche 31:29-30) 

 
Aus der Heiligen Schrift geht klar hervor, dass äußere Schönheit nicht von Dauer ist. Sie 
ist flüchtig und vergeht schnell, aber der Charakter hat Bestand und ist ein echter und 
dauerhafter Schatz. Die tugendhafte Frau aus Sprüche 31 war sehr schön. Ihre innere 
Schönheit war so selten, dass sie durch alle Zeiten hindurch in der Schrift festgehalten 
wurde. Sprüche 31 ist auch eine prophetische Sicht auf die Braut Christi. Eine, die eine 
innere Schönheit ausstrahlt und nicht nur ein trügerisches, äußeres Charisma. 
 

11 Höre, Tochter, schau her und neige dein Ohr; vergiss dein Volk und das 
Haus deines Vaters! 

12 Und wird der König deine Schönheit begehren — denn er ist dein Herr —, 
so huldige ihm! 

14 Ganz herrlich ist die Königstochter im Innern; aus gewirktem Gold ist ihr 
Gewand. (Psalm 45:11-12, 14) 
 
 
Seine Braut hat gelernt, auf den Herrn zu hören, Ihm in allen Dingen zu gehorchen und 
Ihm den ersten Platz einzuräumen. Er ist ihre erste Priorität und ihr einziger Fokus. Sie 
liebt Ihn mehr als das Leben selbst und strahlt eine innere Schönheit aus, die das Herz 



ihres Bräutigams erobert. Der König wird von der wahren Schönheit ihres reinen Herzens 
angezogen. Diese goldene Königin ist herrlich; ihr Gewand ist aus Gold gefertigt. Gold 
spricht von Seiner göttlichen Natur. Sie ist in jeder Hinsicht schön.  Sie ist in Seine 
Gegenwart gehüllt. 
 
Der Bräutigam ist von ihrer inneren Schönheit so ergriffen, dass Er ausruft:   
 
Schön bist du, meine Freundin, in allem, und kein Makel ist an dir!  
(Hohelied Salomos 4:7) 
 
Er erkennt das tiefe Werk, das Er in ihr getan hat. Die Flecken wurden von Seinem Blut 
bedeckt, und sie ist rein und gerecht in Seinen Augen. Ihr Charakter spiegelt das Herz 
Gottes wider; sie ist schön im Geist. 
 

 
 

SCHÖNHEIT IM GEIST 
 

Bist du schon einmal jemandem begegnet, der im Geist besonders schön war? Manchmal 
triffst du jemanden, der so besonders und einzigartig ist, dass er einfach heraussticht. 
Selbst wenn du nur ein paar Minuten mit ihnen verbringst, verändert sich dein Leben 
grundlegend. Sie tragen eine besondere Schönheit in sich, die man sonst nur selten sieht. 
Sie strahlen die Schönheit des Herrn aus. 
 
"Und die Schönheit des Herrn, unseres Gottes, sei über uns" (Psalm 90,17a – 
übers. aus dem Engl.).  

 
Es ist etwas Besonderes, einen schönen Geist zu tragen. In Psalm 90 lesen wir, dass wir 
die Schönheit des Herrn, unseres Gottes, auf uns wirken lassen sollen. Wir sollen 
Repräsentanten Jesu sein - diejenigen, die die Schönheit des Heiligen Geistes durch uns 
scheinen lassen, um die Welt zu verändern. 
 
Manche Menschen tragen etwas ganz Besonderes in sich, und ich habe mich schon eine 
Million Mal gefragt, wie sie es empfangen haben und wie es dazu kam. Wir wissen, dass 
wir ein sichtbares Abbild des Herrn auf der Erde sein sollen, ein Ausdruck des Herzens 
unseres Vaters, damit andere verändert werden, wenn sie von der Gegenwart des Herrn 
in uns berührt werden. Willst du nicht ein Gespräch mit anderen Menschen in dem 
Wissen beenden, dass sie verändert worden sind? Ich gebe gerne zu, dass sich mein Leben 
gelegentlich durch die Begegnung mit solch großartigen Männern und Frauen Gottes in 
einem Augenblick verändert hat! 
 
Ihre Beispiele haben auch in mir einen göttlichen Hunger geweckt, Gott hartnäckig 
nachzujagen. Die Demut und Schönheit, die sie ausstrahlten, sind selten und kostbar. Sie 
hatten eine Tiefe, die weit über das hinausgeht, was ich bei den meisten Gläubigen sehe. 
Aber das ist es ja - du und ich sind nicht dazu berufen, normale, durchschnittliche oder 
Status-quo-Christen zu sein, sondern Träger der Schönheit des Herrn. Wir sollen Seine 
strahlende Braut sein. 



 
Die Schönheit des Herrn sei über uns - was bedeutet das? Welche Eigenschaften 
sehen die Menschen, wenn sie Jesus in uns sehen? Ich weiß es, wenn ich es sehe, ich weiß 
es, wenn ich es höre, aber ich musste den Herrn danach fragen, weil ich niemanden 
darüber hatte reden hören. Was ist die Schönheit des Herrn? 
 
Der Herr sucht nach einer reifen Braut, die nicht nur in den Gaben des Geistes wirkt, 
sondern die überwältigenden Eigenschaften Gottes zu schätzen weiß und so lebt, dass sie 
seinen wunderbaren Charakter in Liebe, Freude, Frieden, Geduld, 
Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut und Selbstbeherrschung widerspiegelt. 
 
Auf eine Person traf diese Beschreibung ganz besonders zu, auch wenn sie jetzt bei Gott 
ist. Ihr Name war Hattie Hammond, und sie war eine Evangelistin, die ihrer Zeit weit 
voraus war. Ich hatte noch nicht einmal ihre Predigten gehört; ich hatte nur ihre 50 
Predigttitel gelesen, aber das reichte aus, um meinen Geist zu beleben und die Schönheit 
und Gegenwart des Herrn zu spüren, die sie so wunderbar zum Ausdruck brachte. Als ich 
mir schließlich ihre Predigten anhörte, rief sie den Liebhaber ihrer Seele an, und dabei 
kam eine solche Schönheit hervor. Wenn sie sprach, kam es aus der Tiefe ihres Herzens. 
Die Schönheit des Herrn ruhte wahrhaftig auf ihr, und so fragte ich den Herrn: „Was hat 
dazu geführt, dass die Schönheit des Herrn auf ihrem Leben ruhte?"  
 
Der verstorbene Wade Taylor war ein weiterer dieser bemerkenswerten Menschen, der 
eine stille Freundlichkeit und Schönheit ausstrahlte. Ich liebte es, ihn anzurufen, denn er 
hat sich immer gefreut, von mir zu hören. Es bedeutete mir sehr viel, einfach nur das zarte 
Mitgefühl in seiner Stimme zu hören. Wenn er predigte, konnte man den Geist und das 
Leben spüren, die von seinen Botschaften ausgingen. 
 
Geistliche Väter von Wade Taylor waren Walter Beuttler und John Wright Follette sowie 
andere, in denen eine demütige, heilige Schönheit und Salbung wohnte. Diese großen 
Mütter und Väter des Glaubens haben meinen Weg mit Gott so sehr inspiriert, dass sie 
mich dazu anspornten, den Herrn und Seine Schönheit zu suchen. Heute weiß ich, dass 
der Vater eine Braut erwecken möchte, die die erlesene Schönheit des Herrn trägt, damit 
andere sie sehen und sich danach sehnen, ebenfalls diese besondere Berührung des Herrn 
zu empfangen. 
 
Der Herr bereitet eine reife Braut Jesu Christi zu (Offenbarung 19:7-9). Sie ist 
vorbereitet und bereit, ihren Platz im Reich Gottes einzunehmen. Sie ist von der 
Atmosphäre des Himmels umhüllt, und die Schönheit des Herrn ruht auf ihr. Wenn 
andere sie sehen, sehen sie Jesus. Sie ist schon so lange bei ihrem Meister, dass sie 
beginnt, die Herrlichkeit Seiner Gegenwart auszustrahlen. Ja, es wird derzeit immer 
dunkler. Ja, es scheint immer noch Orte zu geben, die für die Bewegung des Geistes nicht 
offen sind, aber Er erweckt eine reife Braut, die die Schönheit des Herrn trägt und die 
Atmosphäre verändert, wenn sie einen Raum betritt, egal wo sie hingeht. Dies ist unsere 
Stunde und der Zeitpunkt, diese strahlende Braut zu sein, um die Güte Gottes 
auszustrahlen. 
 



Viele Gläubige sind auf der Jagd nach guten Möglichkeiten für ihren Dienst. Sie warten 
auf die nächste große Chance, das Titelblatt einer bekannten christlichen Publikation zu 
zieren. Es geht nur um Selbstdarstellung und darum, anerkannt zu werden. Ich behaupte 
kühn, dass es viel wichtiger ist, Jesus zu kennen und Seine Schönheit zu tragen, als der 
nächste große Star in unseren christlichen Kreisen zu werden. 
 
Eine Frage: Wie spiegeln wir die Schönheit des Herrn wider? Über dieses Thema könnte 
man ein ganzes Buch schreiben, aber ich gebe dir die Kurzfassung, und ich wünsche mir, 
dass der Herr dir auch nach dem Lesen dieses Artikels weitere Offenbarungen darüber 
schenkt. 
 
2 Korinther 3,18: „Wir alle aber schauen mit aufgedecktem Angesicht die 
Herrlichkeit des Herrn an und werden ⟨so⟩ verwandelt in dasselbe Bild von 
Herrlichkeit zu Herrlichkeit, wie ⟨es⟩ vom Herrn, dem Geist⟨, geschieht⟩."  
 
In einer anderen Übersetzung heißt es: "So können wir alle, denen der Schleier 
abgenommen wurde, die Herrlichkeit des Herrn sehen und widerspiegeln, 
und der Herr, der der Geist ist, macht uns ihm immer ähnlicher, während 
wir in sein herrliches Bild verwandelt werden" (Hervorhebung hinzugefügt, 
übers. aus dem Engl.).  
 
Willst du, dass die Schönheit des Herrn auf dir ruht? Sei mit Jesus zusammen! 
Verbringe so viel Zeit mit deinem Freund Jesus, dass sich Sein Bild in deine 
Seele einbrennt. Dann verbringe mehr Zeit damit, dich in Seiner Gegenwart zu sonnen 
und in Seiner Herrlichkeit zu ruhen, so wie Samuel es in der Stiftshütte tat. Verbringe Zeit 
damit, auf den Herrn zu warten, und Er wird dich so erneuern, dass du genauso aussiehst 
wie Er, und Sein Duft und Seine Schönheit werden dich umhüllen!   
 
Verbringe Zeit damit, Ihn anzuschauen - ich liebe diesen Ausdruck, den Herrn 
anschauen. Ihn anzuschauen bedeutet, in Seiner Gegenwart zu entspannen, auszuruhen 
und zu verweilen. Ihn anzuschauen bedeutet, ständig in die Augen Seiner glühenden 
Liebe zu blicken, die wie Feuer lodern und dich verwandeln. Schau den Herrn an, und 
während du das tust, wird Er dein Herz erobern und dich so verändern, dass du Sein Bild 
von Herrlichkeit zu Herrlichkeit widerspiegelst. 
 
Und außerdem -- Warte! Gerade wenn du denkst, dass du angekommen bist, wirst 
du feststellen, dass es noch einen ganz anderen Raum zu betreten gibt. Während dieser 
Zeit wird Er es zulassen, dass schwierige Menschen dich veredeln und dir helfen zu 
erkennen, dass du Ihn jetzt mehr denn je brauchst. Seine Braut wird durch viele Wüsten 
gehen, aber das wird sie an einen geistlich reichen Ort führen, an dem sie aufblühen 
wird.  
 
Lass dich nicht entmutigen! Verbringe einfach Zeit in Seiner Gegenwart. Ich liebe es, mit 
meiner geliebten Frau Diane spazieren zu gehen; wir genießen es zusammen zu sein. 
Verbringen wir solche heiligen Momente auch mit dem Herrn? Liebst du es, mit Ihm 
zusammen zu sein? Einige der kostbarsten Momente können kommen, wenn ihr auf einer 
Bank sitzt und nichts tut, außer die Gemeinschaft mit dem anderen zu genießen. Du musst 



nicht einmal „Ich liebe dich" sagen. Schweige einfach und liebe Ihn, während du merkst, 
dass deine Liebe zum Herrn echt und aufrichtig ist und dass Er dich unglaublich liebt, 
sogar noch viel mehr.   
 
 

SCHÖNHEIT DES HERZENS 
 

Die schönsten Menschen der Welt schaffen es vielleicht nie in die „Who's Who"-Liste oder 
werden nicht zu den populären Menschen gezählt. Aber das innere Leuchten der sanften 
Schönheit leuchtet hell für alle, wenn Menschen sich genug Mühe geben, tiefer zu suchen. 
Eine wirklich schöne Seele hat den guten Kampf gekämpft und gibt nicht auf. Diese 
Menschen kennen den bitteren Geschmack der Niederlage, aber sie haben trotzdem 
durchgehalten. Sie haben viele Schlachten verloren, aber sie haben weitergemacht. Sie 
stellten sich den heftigen Winden des Schmerzes und der Qualen, den dunklen Nächten 
der Seele und der Wüste der Einsamkeit und Ablehnung. Aber aus der Grube sind sie mit 
tiefem Mitgefühl und einer neuen Wertschätzung für den Herrn herausgekommen. Ihre 
Herzen sind erfüllt von Mitgefühl und Empathie für andere, die leiden, denn der Kampf 
hat eine innere Schönheit hervorgebracht, die die Aufmerksamkeit des Himmels auf sich 
zieht. Ein schönes Herz ist wertvoll in Gottes Reich; es ist ein wirklich seltener und 
wertvoller Schatz, der für alle sichtbar sein wird, die Augen haben, um zu sehen. 

 

Seine Braut weiß, wie man den Herrn anschaut und vor Ihm sitzt; sie liegen zu Seinen 
Füßen und bleiben dort, bis sie in Sein Ebenbild verwandelt sind. Die Menschen, die sie 
einst kannten, würden sie nicht wiedererkennen. Ihre Persönlichkeit hat sich radikal 
verändert; sie reden weniger und lieben Gott mehr. Er gibt ihnen Seine Gaben und Macht, 
weil sie sich dem tiefen Herzen Gottes gegenüber als vertrauenswürdig erweisen. 
 
Schöne Menschen passieren nicht einfach so. Sie werden in der Gegenwart des Königs 
geformt. Dies ist unsere Stunde und der Zeitpunkt, um diese strahlende, schöne Braut zu 
sein und die Güte Gottes zu offenbaren. Seine Braut ist innen und außen schön; sie hat 
die Gunst des Himmels erlangt. Ihr innerer Reichtum ist viel mehr wert als jeder 
Edelstein. Sie hat den grenzenlosen Schatz eines schönen Herzens empfangen. Was 
könnten wir uns mehr wünschen? 

 

 
 

Steve Porter  

Refuge Ministries 

E-Mail: G524walk@yahoo.com  

Website: www.findrefuge.tv  



Steve und seine Frau Diane sind Gründer der Refuge Ministries und des Verlags 
Deeper Life Press, der sich auf die Gegenwart Gottes konzentriert. Steve trägt 
regelmäßig zu vielen prophetischen Publikationen bei, darunter die Elijah List, Spirit 
Fuel und das Identity Network. Seine Schriften wurden weltweit von Hunderttausenden 
von Menschen gelesen. Steves Bücher, Verteilschriften, Artikel und Videos haben 
unzählige Menschen auf der ganzen Welt berührt. Die Porters wohnen in der Nähe von 
Rochester, NY.  
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